



令和7年度 平野小学校だより

# 稻穂の原

令和7年（2025年）  
12月10日（水）  
第13号

## 心ひとつに頑張った学習発表会

1年生の開会のあいさつで温かい雰囲気に包まれ始まった学習発表会。どの学年も発表会に向けて練習を重ね、当日は素晴らしい発表となりました。お忙しいところ学校運営協議会委員の皆様、保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。

### <1年生> 劇「ひらのがくしゅうたい」



1年生は、入学してからの学校生活を劇にした発表でした。自分のセリフや出番を覚えるのは大変だったと思いますが、当日はとても上手にできました。歌や鍵盤ハーモニカの演奏も、曲調やリズムを変えて演奏していたので、びっくりしました。

### <2年生> 群読・ダンス「祭りだ！ワッショイ！」



2年生は、お祭りの群読が体育館に響きわたって迫力がありました。マツケンサンバは、リズムに乗り、かけ声も合わせて、楽しく踊っていました。みんなで踊りを合わせることはとても難しく、2年生みんなの心が一つになった素晴らしい踊りでした。

### <3年生> 劇「レインボーのなぞ」



3年生は、社会科で学習したレインボープランを劇にした発表でした。生ごみをたい肥にして野菜を作りまた生ごみに、ぐるぐる循環する仕組みをクイズなどで分かりやすく説明してくれました。最後は、3年生のまとまりを感じる素晴らしい歌や踊りでした。

#### <4年生> 劇「都道府県アドベンチャー」



4年生は、社会科で学習した都道府県の魅力を劇にした発表でした。それぞれの都道府県の特色をよく捉えて、小道具なども上手に使いながら、おもしろく、わかりやすく説明してくれました。一人一人、自信をもって発表していました。

#### <5年生> 伝統芸能「平小獅子踊り」



5年生は、平野小学校伝統の獅子踊りの発表でした。今年も5年生に引き継がれました。当日の発表を迎えるまで、休み時間も惜しんで練習する姿がありました。一人一人が伝統を受け継ぐことの重みを感じて、披露してくれました。

#### <6年生> 劇「Tomorrow—門脇小学校物語—」



6年生は、修学旅行で学習したことを活かした劇の発表でした。一人一人、表情豊かな演技は会場を沸かせ、劇に引き込まれました。東日本大震災の当時の様子を伝え、改めて命の大切さを考えさせてくれた素晴らしい発表でした。